

OBR Lützellinden

über

Geschäftsstelle der Ortsbeiräte

Konzeption zur Erweiterung der Schulkapazitäten im Ortsteil Lützellinden OBR/2227/2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Frage nach dem Entwicklungskonzept der Lindbachschule kann ich wie folgt beantworten:

Die Lindbachschule wird aktuell von 97 Kindern besucht, die in sechs Klassen unterrichtet werden. Durch steigende Schülerzahlen könnte es ab dem Schuljahr 2022/23 eine Zweizügigkeit in allen Jahrgangsstufen geben.

Die Lindbachschule verfügt im Gebäude aktuell über 7 Klassenräume (63 bzw. 64 qm groß), 1 Aula/Musikraum (80 qm), 1 Bibliothek (19 qm) und 1 Raum für die städtische Schülerbetreuung (63 qm), der durch das Schulverwaltungsamt im Frühjahr 2019 mit einer neuen Küchenzeile ausgestattet wurde.

In der Schülerbetreuung werden aktuell 52 Schüler*innen betreut, davon sind 16 Schüler*innen nur bis 13 Uhr angemeldet. Die Anmeldezahlen sind in den letzten Jahren gestiegen. Die Aula wird dabei für das Mittagessen mit benutzt.

Im Sommer 2019 wurde der damalige PC-Raum zur Nutzung als Klassenraum umgebaut, parallel dazu wurde ein Laptop-Wagen mit eigenem W-Lan angeschafft, so dass die Laptops in den Klassenräumen genutzt werden können.

Gleichzeitig wurden zwei Klassenräume renoviert und der neue Klassenraum mit entsprechenden neuen Schulmöbeln nach Wunsch der Schule ausgestattet.

Im Sommer 2020 wurden zwei Pavillons angrenzend an die Schule auf dem Parkplatz aufgestellt. Der größere mit 57 qm soll als Klassenraum genutzt werden, der etwas

kleinere mit 42 qm als Bibliothek, mit einer entsprechenden Ausstattung. Die aktuelle, eher kleine Bibliothek soll dorthin umziehen. Der Umzug der Bibliothek ermöglicht dann die Nutzung des bisherigen Raums als Büro für die Konrektorin. Gleichzeitig soll hier für die Verwaltung noch eine kleine Küchenzeile integriert werden.

Die Außengestaltung der Pavillons ist in Absprache mit der Schulleitung in Planung und soll demnächst ausgeführt werden.

Aktuell benötigt die Schule 6 Klassenräume, der 7. Klassenraum und der Klassenraum im Pavillon werden durch die Schule für den Vorlaufkurs und Angebote im Bereich Ethik, DaZ und besondere Förderung genutzt.

Mit den aufgestellten Pavillons stehen insgesamt 8 Klassenräume zur Verfügung, dies würde für eine durchgehende 2-Zügigkeit ausreichen. Ein multifunktionaler Raum für Ethik, DaZ, BFZ und Vorlaufkurs ist dann für die Schule zusätzlich notwendig.

Die Planungen für den zusätzlichen Flächenbedarf sind noch nicht abgeschlossen.

Mit freundlichen Grüßen



Astrid Eibelshäuser
Stadträtin